Banzuke Eternel

par Lon Howard

Cet avis est inséré dans le numéro de décembre 2007.

Vous avez peut-être remarqué que le Banzuke Eternel n'a pas été remis à jour sur une base régulière dans un passé proche. Pour être honnête, cela a été dû aux batailles continuelles que j'ai eu à livrer contre les symptômes de l'asthme tout au long de cette année, qui malheureusement ne sont pas terminées. Pour cette raison, j'en suis arrivé à la conclusion que, n'étant pas à même de prévoir si je pourrai faire des progrès significatifs d'un numéro à l'autre, qu'il est mieux d'y aller petit à petit jusqu'à ce qu'il soit finalement achevé, quelque soit le moment où cela

se passera.

À ce moment là, il sera publié dans sa forme complète, contenant tous les rikishi historiques qui peuvent raisonnablement être inclus. Il sera en outre complètement réexpliqué et fera l'objet d'une présentation rénovée. Après ce moment, l'effort requis pour le mettre à jour avec seulement les changements engendrés par les banzuke actuels sera minime. Cela a été, bien sûr, le cas avec le concept des Rikishi Ascenseurs depuis un petit moment.

J'espère que cela ne sera pas trop long. Merci pour votre patience et votre considération.